

Exitosa Travesía Náutica cerró con broche de oro el Mes del Mar en Caldera



Con un marco de participación que superó las expectativas, se desarrolló este fin de semana en la bahía de Caldera la Travesía Náutica organizada por la Armada de Chile, una actividad que marcó el cierre de las celebraciones del Mes del Mar en la comuna.

POR FELIPE MERY TAPIA

La jornada deportiva congregó a cerca de 150 personas que participaron en diversas disciplinas náuticas, tales como stand up paddle (SUP), kayak, natación en aguas abiertas, canotaje y vela, en un recorrido que abarcó hasta dos kilómetros desde Bahía Mansa, en el corazón del borde costero calderino.

La actividad tuvo como protagonistas a reconocidas agrupaciones deportivas locales, entre las que destacó el Club de SUP Las Mantarrayas, que encabezó la participación con una presencia entusiasta y numerosa. Le siguieron Atacama SUP, el colectivo Guajache Atacama, que sorprendió con su imponente embarcación Mega SUP, así como también las nadadoras del grupo Changuitas al Agua, el Club de Canotaje Polinésico Pakakinas y el grupo de bienestar Yoga Aurora Atacama.

El evento fue valorado por la comunidad tanto por su organización como por su impacto social, al fomentar el deporte, la vida sana y el vínculo con el mar.

“El día de ayer se efectuó una de las últimas actividades asociadas al Mes del Mar 2025, una travesía que reunió a personas en distintas

disciplinas como stand up paddle, kayak, embarcaciones varias e incluso natación”, declaró el Capitán de Puerto de Caldera, Camilo Cifuentes García.

“Fue una jornada muy grata, con muy buena convocatoria, especialmente de agrupaciones náuticas de Caldera. Agradecemos profundamente la gestión y el trabajo organizativo de todos los involucrados, así como el apoyo constante de la Municipalidad de Caldera, un socio estratégico en estas iniciativas que buscan acercar a la comunidad a nuestro mar”, agregó.

El capitán Cifuentes también anticipó la posibilidad de futuras actividades náuticas durante el segundo semestre, en el marco del aniversario de la especialidad litoral, reafirmando el compromiso de la autoridad marítima con la promoción del deporte acuático en la región.

La Travesía Náutica de Caldera no solo fue una fiesta deportiva, sino también una muestra del creciente interés por los deportes vinculados al mar, una característica que distingue a la comuna y que fortalece su identidad costera vinculando el deporte, el compañerismo y la vida sana con los calderinos.

